

Lettres de soldats tombés au combat

Joseph Gitarts, 3^e L



Cher papa, chère maman,

Je vous aime de tout mon cœur. Tout ce qui arrive était destiné à arriver. J'ai agi conformément à mes choix. J'ai eu une vie belle et intéressante, et pourtant, je n'ai jamais eu peur de la mort. J'aurais pu ne pas faire mon devoir de réserviste, et préférer me défiler. Mais cela aurait été contraire à toutes mes convictions, contraire à tout ce que j'apprécie, et contraire à la personne que je pense être. Je n'ai donc pas vraiment eu le choix, et je referais la même chose si je devais recommencer. J'ai pris cette décision seul, et je m'y suis tenu jusqu'au bout. Je suis tombé fièrement pour le bien de mon peuple, et je n'ai aucun regret. Je vous aime énormément, et je suis fier que vous soyez mes parents. Vous m'avez beaucoup donné. J'ai eu une existence très intéressante, heureuse, et bien remplie. Ma mort ne fait que la mettre en valeur. Il ne fait aucun doute que vous souffrez énormément, mais vous parviendrez à surmonter cette épreuve. En tout cas, je le souhaite profondément. C'est même ce que je désire avant tout. Vous avez tous les deux de nombreux proches qui vous soutiendront. S'il vous plaît, trouvez quelque chose de positif dans tout cela. Passez du temps avec vos petits-enfants. Et aidez Israël. Moi, je vais bien.